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INDAGINE CONOSCITIVA

Mercoledì 15 maggio 2024. — Presidenza
del presidente Tommaso Antonino CALDE-
RONE.

La seduta comincia alle 15.

Sulla pubblicità dei lavori.

Tommaso Antonino CALDERONE, pre-
sidente, avverte che, se non vi sono obie-
zioni, la pubblicità dei lavori della seduta
odierna sarà assicurata anche attraverso
impianti audiovisivi a circuito chiuso e la
trasmissione diretta sulla web-tv della Ca-
mera dei deputati.

Indagine conoscitiva sull’individuazione degli svan-

taggi derivanti dalla condizione d’insularità e sulle

relative misure di contrasto.

Audizione di Filippo Nasca, Presidente del Consiglio

Direttivo del Consorzio per le Autostrade Siciliane.

(Svolgimento e conclusione).

Tommaso Antonino CALDERONE, pre-
sidente, avverte che il Presidente Nasca è

accompagnato dall’Ing. Anna Sidoti, respon-
sabile dell’ufficio stampa del Consorzio per
le Autostrade Siciliane. Introduce quindi i
temi all’ordine del giorno.

Filippo NASCA, Presidente del Consiglio
Direttivo del Consorzio per le Autostrade
Siciliane, svolge una relazione sui temi og-
getto dell’indagine.

Interviene a più riprese per porre do-
mande e formulare osservazioni, Tommaso
Antonino CALDERONE, presidente.

Filippo NASCA, Presidente del Consiglio
Direttivo del Consorzio per le Autostrade
Siciliane, replica ai quesiti posti, fornendo
ulteriori elementi di valutazione.

Tommaso Antonino CALDERONE, pre-
sidente, nel ringraziare il Presidente Nasca
per la sua partecipazione all’odierna se-
duta, dichiara conclusa l’audizione e di-
spone che l’eventuale documentazione che
sarà presentata sia pubblicata in allegato al
resoconto stenografico della seduta odierna.

La seduta termina alle 15.50.

N.B.: Il resoconto stenografico della se-
duta è pubblicato in un fascicolo a parte.
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